
Zertifikatslehrgang Schule am Bauernhof erfolgreich abgeschlossen

17 Absolventinnen und Absolventen freuen sich über ihren Abschluss.

Mit großer Freude können wir verkünden, dass 17 engagierte Teilnehmer erfolgreich die Ausbildung "Schule am Bauernhof" abgeschlossen haben. In aufeinander abgestimmten Kursblöcken erhielten sie das nötige Rüstzeug, um auch auf ihrem eigenen Betrieb mit dem Projekt zu starten.

Die Absolventen sind nun bestens vorbereitet, die Tore ihrer Höfe zu öffnen und Kindern sowie Jugendlichen einen realistischen Einblick in die österreichische Landwirtschaft zu ermöglichen. Der Lehrgang vermittelte ihnen die organisatorischen, persönlichen und praktischen Kompetenzen, die für eine erfolgreiche Gestaltung und Umsetzung von Schulbesuchen am eigenen Betrieb erforderlich sind.

Wir gratulieren allen Teilnehmern herzlich und freuen uns auf viele spannende und lehrreiche Schulbesuche auf ihren Höfen!